

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

EN LA PRADERA, GAM

Defiende potro con la vida

ELOY LINARES

Al resistirse a un asalto, Cristian fue asesinado mientras viajaba en una motocicleta en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero.

Cerca de las 20:10 horas de este jueves, el biker recibió dos disparos cuando circulaba en la esquina que forman las calles Volcán Popocatepetl y Sierra Madre Oriental, de la colonia Pradera II Sección.

Según testimonios, cuatro hombres que viajaban en un auto blanco se le emparejaron al motociclista para amagarlo con armas y exigirle que entregara su "potro de acero".

NO AFLOJÓ. Debido a que mostró oposición, uno de los tripulantes del vehículo le disparó a Cristian para luego escapar a toda velocidad.

Minutos después, el joven, de 28 años, fue trasladado al Hospital General de La Villa, en donde perdió la vida por un balazo que recibió en el abdomen; además, tenía una herida de bala en la pierna derecha.

Para identificar a los agresores y la ruta que tomaron para darse a la fuga, las autoridades revisan las cámaras de seguridad de la zona.

De acuerdo con cifras del Secretario Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), en la alcaldía Gustavo A. Madero se han perpetrado 60 homicidios dolosos con arma de fuego desde enero a agosto de este año.



En el lugar quedaron varios indicios de bala.



EL DATO

COBARDES

Los agresores eran cuatro hombres que escaparon a bordo de un vehículo de color blanco; ya son buscados todos.



VOLCADURA EN VIADUCTO DEJA DOS LESIONADOS

Dos personas sufrieron lesiones considerables al volcar la camioneta en la que viajaban en Viaducto Río Piedad y Eje 3 Oriente Francisco del Paso y Troncoso, alcaldía Venustiano Carranza. Los lesionados fueron trasladados a un hospital cercano.



FOTO ESPECIAL



Albañil la libra al caer de tercer piso

REDACCIÓN LA PRENSA

Un descuido que por fortuna solo quedó en algunas lesiones un trabajador de la construcción cayó desde un tercer piso al momento que se encontraba colocando material en una obra en un edificio que se encuentra en las calles Bolero y Estañol de la Felipe Pescador, alcaldía Cuauhtémoc.

Fue alrededor de las 11:00 de la mañana de este viernes cuando los servicios de emergencia recibieron el llamado de au-

xilio de los compañeros del trabajador quien había resbalado desde las alturas.

Los compañeros del trabajador de la construcción pensaron lo peor al momento de auxiliarlo, mientras que algunos se acercaban otros llamaron a los servicios de emergencia.

Los del Erum arribaron a la obra de la alcaldía Cuauhtémoc para darle los primeros auxilios donde comprobaron que aún tenía signos vitales y de inmediato lo llevaron a un hospital de la Ciudad de México.



Trasladan al trabajador de la construcción a un hospital tras diagnosticar con signos vitales /DAVID DEOLARTE





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**